



Pour diffusion immédiate : 8/12/2022

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

**DÉCLARATION DE LA GOUVERNEURE KATHY HOCHUL RELATIVE À LA
STRATÉGIE DU MAIRE ERIC ADAMS POUR FAIRE FACE À LA CRISE DU
LOGEMENT**

« Je me félicite de l'annonce faite par le maire Adams et le groupe de travail sur la simplification des autorisations de construction et d'utilisation des sols, qui ouvre la voie à la création plus rapide et plus simple des logements dans la ville de New York et à un développement transformateur et axé sur les transports en commun dans le Bronx. New York est désormais l'endroit où les travailleurs et les entreprises souhaitent travailler, mais l'offre limitée de logements et les prix peu abordables empêchent un trop grand nombre de New-Yorkais de réaliser leur « rêve new-yorkais ». Notre État étant confronté à une crise du logement, il faudra que chaque communauté, chaque ville et chaque municipalité fasse sa part pour rendre le logement accessible et abordable pour tous. En partenariat avec le maire Adams et d'autres responsables locaux et de l'État, mon administration est prête à faire face à la crise du logement et j'ai hâte de vous faire part de nos propositions pour révéler le potentiel de New York en matière de logement lors de mon discours sur l'État. »

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418